

L'exposition de cette année se tiendra le 4 août en conjonction avec *Airshow Canada*, le salon biennal nord-américain de l'aviation et de l'aérospatiale internationales, qui se tiendra du 4 au 8 août à Abbotsford. Le salon devrait attirer cette année 500 exposants et 15 000 visiteurs de tous les secteurs de l'industrie. Le gouvernement fédéral appuie solidement *Airshow Canada* depuis son lancement en 1989.

Le Ministre a mentionné que la stratégie du gouvernement pour soutenir l'aérospatiale englobe aussi des initiatives visant à faciliter la participation d'acheteurs à *Airshow Canada*. Ces initiatives sont gérées par le biais du Programme de développement des marchés d'exportation (PDME) et de l'Agence canadienne de développement international (ACDI).

«Ces activités internationales focalisées ont prouvé leur valeur pour la génération de courants commerciaux. Elles contribuent à développer davantage le potentiel commercial de l'industrie aérospatiale canadienne», a conclu M. Wilson.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874